

berán tener entrada en este Centro, expresando en sus solicitudes los Juzgados que soliciten, numerados correlativamente por el orden de preferencia en que deseen ser nombrados.

Los solicitantes con residencia en las Islas Canarias podrán formular su petición por telégrafo, sin perjuicio de remitir por correo la correspondiente instancia a este Departamento.

Madrid, 21 de octubre de 1960.—El Director general, Vicente González.

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Laboral por la que se designa el Tribunal calificador y se señalan lugar, día y hora del comienzo de las pruebas para proveer plazas vacantes de Profesores de Dibujo de Centros de Enseñanza Media y Profesional.

Finalizado el plazo de admisión de instancias en solicitud de plazas vacantes de Profesores titulares interinos de Dibujo de Centros de Enseñanza Media y Profesional, de acuerdo con lo determinado en la convocatoria del concurso libre de méritos de 30 de julio último («Boletín Oficial del Estado» de 16 de agosto), y publicada la relación de aspirantes admitidos definitivamente al mismo por Resolución de 27 de septiembre siguiente,

Esta Dirección General ha resuelto lo siguiente:

1.º El Tribunal que ha de juzgar las correspondientes pruebas estará integrado por los siguientes miembros:

Don Desiderio Caballero Tomé, como Presidente; don Enrique Estrada y Trillo de Figueroa, y don Ricardo Ibarrola Monasterio, que actuará de Secretario.

2.º Los aspirantes admitidos incluidos en la mencionada relación comenzarán los ejercicios el día 26 de los corrientes, miércoles, a las diez horas, en la Escuela de Maestría de Delineantes de la calle Flor Alta, número 3, Madrid.

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 10 de octubre de 1960.—El Director general, G. de Reyna.

Sr. Jefe de la Sección de Enseñanza Laboral.

RESOLUCION de la Dirección General de Enseñanza Universitaria por la que se convoca a concurso de traslado la cátedra de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho», de la Universidad de Madrid.

Vacante la segunda cátedra de «Derecho Natural y Filosofía del Derecho» en la Facultad de Derecho de la Universidad de Madrid,

Esta Dirección General ha resuelto:

1.º Anunciar la mencionada cátedra para su provisión en propiedad, a concurso de traslado, que se tramitará con arreglo a lo dispuesto en la Ley de 24 de abril de 1958 y Decretos de 10 de mayo de 1957 y 16 de julio de 1959.

2.º Podrán tomar parte en este concurso de traslado los Catedráticos numerarios de la misma asignatura en activo servicio, o excedentes, y los que hayan sido titulares de la misma disciplina, por oposición, y en la actualidad lo sean de otra distinta.

3.º Los aspirantes elevarán sus solicitudes a este Ministerio acompañadas de las hojas de servicios, expedidas según la Orden de 17 de septiembre de 1942 («Boletín Oficial» del Ministerio del 28), por conducto y con informe del Rectorado correspondiente, precisamente dentro del plazo de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de esta Resolución en el «Boletín Oficial del Estado».

Lo digo a V. S. para su conocimiento y efectos.

Dios guarde a V. S. muchos años.

Madrid, 18 de octubre de 1960.—El Director general, T. Fernández-Miranda.

Sr. Jefe de la Sección de Universidades.

RESOLUCION de la Universidad de Santiago por la que se hace pública la constitución del Tribunal para juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto de «Análisis matemático» en la Facultad de Ciencias.

De conformidad con la propuesta del Decanato de la Facultad de Ciencias, el Rectorado de esta Universidad ha tenido a bien designar el Tribunal que a continuación se relaciona, que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Análisis matemático» de dicha Facultad, convocado por Orden ministerial de 1 de diciembre de 1959 («Boletín Oficial del Estado» del 17 del mismo):

Presidente: Ilmo. Sr. D. Tomás Batuecas Marugán.

Vocal: D. Sixto Ríos García.

Secretario: D. Enrique Vidal Abascal.

Santiago, 26 de septiembre de 1960.—El Secretario general, R. Otero.—Visto bueno: el Rector, Angel Jorge Echeverri.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Análisis matemático 1.º y 2.º y Teoría de números», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, por la que se indican lugar, día y hora para la presentación de los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Análisis matemático, primero y segundo, y Teoría de números», en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, a fin de verificar las pruebas de los exámenes el día 12 de enero próximo, a las diez de la mañana, en el Seminario Matemático.

Barcelona, 23 de septiembre de 1960.—El Presidente, José María Orts Araçil.

RESOLUCION del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición para proveer la plaza de Profesor adjunto adscrita a las enseñanzas de «Geometría proyectiva y descriptiva y Matemáticas especiales», vacante en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, por la que se indican lugar, día y hora para la presentación de los aspirantes admitidos.

Se convoca a los señores opositores admitidos para tomar parte en el concurso-oposición para la provisión de la plaza de Profesor adjunto, adscrita a la enseñanza de «Geometría proyectiva y descriptiva y Matemáticas especiales», en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Barcelona, a fin de verificar las pruebas de los exámenes el día 10 del próximo mes de enero, a las diez de la mañana, en el Seminario Matemático.

Barcelona, 23 de septiembre de 1960.—El Presidente, José María Orts Araçil.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición a una plaza de Médico interno pensionado de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los señores opositores para el comienzo de los ejercicios.

Por la presente Resolución se convoca a los señores opositores firmantes de la indicada oposición para comenzar los ejercicios de la misma el día 1 de diciembre del corriente año, a las diez y media de la mañana, en la cátedra del Hospital.

Zaragoza, 28 de septiembre de 1960.—El Presidente, Enrique de la Figuera y Benito.

RESOLUCION del Tribunal de la oposición a una plaza de Médico interno a la cátedra de «Anatomía Humana A» de la Facultad de Medicina de la Universidad de Zaragoza por la que se convoca a los señores opositores para el comienzo de los ejercicios.

Por la presente Resolución se convoca a los señores opositores firmantes de la indicada oposición para comenzar los ejercicios